



BOLETIN INFORMATIVO

DEPTO. DE COMUNICACIONES

1ro de noviembre

2024

www.inapa.gov.do

@Inapagob





CONTENIDO

01

Presidente Luis Abinader y Wellington Arnaud cumplen a Las Guáranas



02

INAPA cierra con zumba mes contra el cáncer de mama



03

Encuentro en Sánchez Ramírez



04

Visita de representante del BID



PRESIDENTE LUIS ABINADER Y WELLINGTON ARNAUD CUMPLEN A LAS GUÁRANAS

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), recorrió el municipio Las Guáranas, provincia Duarte, donde visitó viviendas y negocios de la zona y pudo apreciar la satisfacción de los residentes al recibir un servicio eficiente.

Se recuerda que en septiembre pasado, durante la inauguración de la feria Expo Mayorista 2024 que se realiza en la provincia Duarte, el presidente Abinader y Arnaud, se comprometieron a que en un mes estaría lista la solución de agua potable para el municipio Las Guáranas.



El funcionario visitó a Daniela Rivera, quien es la principal líder comunitaria de la demarcación y asumió un rol protagónico para que el reclamo de décadas fuera atendido.

«Estamos contentos porque el agua está llegando a los sectores donde hacía más de 12 años no llegaba. Estamos agradecidos, señor presidente. ¡Misión cumplida!», manifestó Matos durante la visita que realizó Arnaud a su vivienda.

También resaltó que el director ejecutivo del INAPA asumió con mucha responsabilidad la construcción del sistema. «Gracias a él y a usted, señor presidente, podemos decir que en Las Guáranas hay agua».

De igual forma, el padre Cristian Paulino ofreció su testimonio en torno a la satisfacción del pueblo con esta solución.

Arnaud resaltó como el INAPA está llevando calidad de vida a la gente, cumpliendo así el compromiso del presidente Abinader de llevar agua potable a cada hogar dominicano.



INAPA CIERRA CON ZUMBA MES CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

Como institución consciente de la importancia de incentivar la actividad física entre sus colaboradores, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) ofreció esta semana una clase de zumba a sus servidores de la sede central.



La actividad, coordinada y encabezada por la directora de Recursos Humanos, Yanet Binet, fue realizada con motivo del Mes de la Prevención del Cáncer de Mama.



Binet manifestó la importancia de los hábitos saludables para la prevención de la enfermedad.

Las clases de zumba fueron impartidas por integrantes de Fitness Addict.

Para la divertida dinámica, las servidoras vistieron con ropa deportiva. Algunas de las vestimentas utilizadas eran de color rosa.

Además, en la actividad, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, hubo un momento muy emotivo cuando dos colaboradoras sobrevivientes de la enfermedad ofrecieron su testimonio.

También se ofreció información estadística sobre este tipo de cáncer, medidas preventivas y síntomas, entre otros.

Participaron representantes de AFP Siembra y de F. Fino Consultores, corredores de seguros.

De igual modo, estuvo Liberta Santana, encargada de Equidad de Género.





ENCUENTRO EN SÁNCHEZ RAMÍREZ

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó, con el presidente Luis Abinader en un encuentro con municipes de Cotuí, provincia Sánchez Ramírez.

Durante la actividad, el funcionario resaltó los trabajos que se realizan para garantizar el servicio de agua potable en el municipio.

En ese sentido, destacó el aumento de la producción de agua a 200 litros más.

También, la habilitación de 5 nuevos pozos y la línea de impulsión de 7 kilómetros de tubería de 16 pulgadas.





VISITA DE REPRESENTANTE DEL BID

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potable y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de Katharina Falkner-Olmedo, representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en la República Dominicana, acompañada por una comisión.

En la reunión trataron sobre los avances del saneamiento y el alcantarillado sanitario de las ciudades turísticas y costeras Boca Chica, San Pedro de Macorís y La Romana, así como del municipio de Higüey, provincia La Altagracia.

En el encuentro estuvieron presentes Wáscar Martínez, subdirector de la institución; René García, director de Ingeniería; y José Martínez, asesor, entre otros.





REUNIÓN CON RESIDENTES EN SECTORES CERCANOS A ARROYO GURABO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con vecinos de los sectores Los Ciruelitos y Hoyo de Bartola, en Santiago, para tratar sobre algunos aspectos del proyecto de saneamiento del arroyo Gurabo.



Los moradores de los mencionados sectores expresaron sus inquietudes y fueron escuchados atentamente por Arnaud, quien se comprometió a seguir trabajando por el bienestar de todos los vecinos que están dentro del proyecto de saneamiento.

«Hemos cumplido, y lo que se ha prometido se ha hecho y se seguirá haciendo», expresó.

Se recuerda que el saneamiento del arroyo Gurabo es la obra más importante, en materia social y medioambiental, que ejecuta el Gobierno central a través del INAPA.



REUNIÓN CON DELEGACIÓN DEL BANCO MUNDIAL

Autoridades del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) sostuvieron una reunión con una delegación del Banco Mundial para dar seguimiento al Programa de Modernización del Sector Agua Potable y Saneamiento.

El programa, en su primera etapa, contempla un préstamo de US\$250,000,000 para apoyar los esfuerzos del Gobierno por mejorar el acceso a servicios de agua potable y saneamiento gestionados de manera segura.



En adición al INAPA, forman parte del proyecto la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan), la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (Caasd) y el Instituto Dominicano de Recursos Hidráulicos (Indrhi), con miras a fortalecer la gestión de los recursos hídricos en la cuenca del río Yaque del Norte.

Mientras que el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo tiene a su cargo la coordinación y la supervisión del programa.

En representación del INAPA participaron en la reunión el subdirector Wáscar Martínez y la directora de Planificación y Desarrollo, Christie Jordan, entre otros.





ENTREVISTA EN PROGRAMA RADIAL

Como parte de la jornada de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en el programa radial «Párate ya», a través de la emisora Los 40, 88.5 FM, durante el cual destacó que, para el presidente Luis Abinader y su Gobierno, el agua potable es un eje fundamental.

Durante su intervención, el funcionario manifestó que el saneamiento del arroyo Gurabo, en la provincia Santiago, es la obra de mayor impacto social y medioambiental de esta administración.

Recordó que, a su llegada al INAPA, visitó, junto con su equipo técnico, las provincias bajo la jurisdicción de la institución para conocer el estado en el que se encontraban.

Señaló que, debido a las condiciones de los sistemas de acueducto y alcantarillado en ese momento, se creó el Plan Nacional de Rescate de las instalaciones del INAPA.



CORTOS

PROVINCIALES



SANTIAGO

Técnicos de la institución realizaron una reparación en la línea de impulsión de seis pulgadas en el sector Guayacanal, distrito Hato del Yaque, municipio Santiago.



VALVERDE

Una brigada técnica colocó un tramo de tubería de doce pulgadas, en acero, en el municipio Laguna Salada.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Un equipo técnico reparó una avería en el sector Las Espinas, municipio Sabaneta.

